



La candidata de "Todos por Sanlúcar"; Berenguela Rodríguez, inauguraba en la noche de ayer la ronda de charlas políticas del Círculo de Artesanos La alcaldable por Todos por Sanlúcar (TPS), Berenguela Rodríguez, ha sido la encargada de inaugurar el nuevo ciclo de "Charlas Políticas"; que ha organizado el Círculo de Artesanos con motivo de la celebración de las próximas elecciones municipales. El acto se ha centrado en un repaso por la política sanluqueña, desde la implantación de la Democracia, en un recorrido por un decálogo de hechos acaecidos en los últimos años, para culminar con una magnífica exposición del programa electoral con el que TPS concurrirá a las próximas elecciones municipales.

Berenguela Rodríguez fue presentada por Nadia Ghylan Bennini, responsable de Medios de Comunicación del Círculo de Artesanos, que realizó una breve semblanza de la candidata de Todos por Sanlúcar y del partido al que representa.

La charla estuvo dividida en tres partes perfectamente diferenciadas. En la primera de ellas, Berenguela Rodríguez, realizaba un breve repaso por la historia política de la democracia sanluqueña, recordando la composición de las distintas corporaciones municipales desde 1979 hasta la actual.

En la segunda parte, la candidata de Todos por Sanlúcar, desarrollaba un decálogo referente a proyectos y acontecimientos ocurridos en Sanlúcar a lo largo de toda la vida democrática de la ciudad. Los temas elegidos para la reflexión han sido, entre otros: Depuradora, Martín Miguel, Gran Superficie, Parking Subterráneo, Residencia de Ancianos..., etc. Proyectos todos ellos rodeados de polémica y confrontación entre los dos grandes partidos PP- PSOE, haciendo hincapié en el cambio de postura, según se está en el gobierno o en la oposición.

La tercera parte y última, ha estado dedicada a la exposición y ulterior desarrollo del programa electoral de TPS, con el que concurrirá a las elecciones del próximo día 22 de mayo.

Un amplio programa electoral que fue desglosado, paso a paso, por la líder de Todos por Sanlúcar. En palabras de Rodríguez, “se trata de una herramienta primordial para conseguir el cambio que persigue esta formación política, con marcado carácter independista”.

El acto culminaba con las correspondientes preguntas a la protagonista del acto, por parte de los asistentes, y con la degustación de una copa de Manzanilla por gentileza de la entidad organizadora, con la que los asistentes aprovecharon para brindar por Sanlúcar.